# SCRAM(2754)

令和5年度 小野部田小学校 学校通信 第11号(R6.1.9) 文責 校長 中嶋 利彦



## あけましておめでとうございます!

旧年中はいろいろとお世話になり、たいへんありが とうございました。本年もどうぞよろしくお願いいた します。

正面玄関には、立派な門松が設置されました。令和5年12月24日(日)午前8時よりPTA役員の皆様を中心に有志の方々にお集まりいただいて設置したものです。PTA会長と副会長が早朝より竹を切り出してこられ、固定用の土嚢をつくったり、竹を割って土台の周りを埋めたり、一からの作業でした。おかげで気持ち良い新年を迎えることができました。



全国に目を向けますと、1月1日16時10分ごろ最強震度7の地震が能登半島を襲ったり、羽田空港における飛行機接触事故が起こったりして波乱の年明けとなりました。熊本地震から8年目となった今でも当時のことを思い出すと心が震えることがあります。被災された方々へ心を寄せつつ、当たり前の日常のありがたさを感じながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

#### どんどで感える時間! 龍のごとく後が悪い上がいました



I月7日(日)、本校PTAの主催行事である「どんどや」が行われました。実は「どんどや」は熊本の方言です。全国的には「どんど焼き」というところが多いようです。九州では「鬼火炊き」や「ほうげんきょう」という地域もあります。どんどやの火にあたったり、焼いたお餅を食べたりすれば、その I 年間健康でいられるなどの言い伝えもあり、無病息災・五穀豊穣を祈る伝統行事と言われています。

当日は、PTAの役員の方や生活・厚生委員のメンバーを中心に、早朝より竹の切り出し・運搬・やぐらの組み上げが行われました。また、各地区から集められた正月の飾り等は、子供たちやお母さん方、先生方の力を借りて、燃えるもの・そうでないものの分別もしていただきました。天気も良く、やぐらが天高く燃え上がる様子をみて、とても縁起がいいなと感じました。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました!このような地域の伝統行事をこれからも大事にしていきたいものです。

### 自衛隊音楽隊がやってきます!

令和6年2月|4日(水)|0:30 から約|時間程度、陸上自衛隊第8音楽 隊の皆さんの演奏会を行います。

単独校(しかも小規模校)に来ていただくことは、とても難しく、お忙しい中に日程調整をして来てもらうことができるようになりました。

演奏曲目は当日のお楽しみということ

ですが、皆さんの耳なじみのある音楽がたくさん聴けるのではないかと期待しています。保護者の方はもちろん、地域の方も大歓迎ですので、ぜひご来場ください。詳細が決定しましたら、ホームページ等でお知らせします。



#### 一年の計は元旦にあり

「一年の計は元旦にあり」とは有名なことわざですが、由来は中国の「月令広義」と毛利元就の言葉の二つがあるようです。

どちらにも共通して言えるのは、何かを始めるときは初めにしっかり計画を立てることが大事だということを伝えているところです。

新しい年を迎え、年の初めに目標を立てて一歩一歩 前進していきたいと思っています。

